



Diputado del PAN recuerda promesa de AMLO de retirar al Ejército



CIUDAD DE MÉXICO.- El debate en la Cámara de Diputados por la reforma a la Guardia Nacional se "encendió" luego de que la bancada del PAN mostrara imágenes en las que la y los morenistas criticaban la militarización del país.

Durante su intervención en la tribuna de la Cámara de Diputados, el diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Miguel Ángel Monraz Ibarra, presentó una serie de pancartas donde mostró la promesa de campaña del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que retiraría al ejército de las calles en un plazo de seis meses. Lo anterior causó una ola de críticas por los legisladores de la Cuarta Transformación.

Entre las figuras destacadas están Citlalli Hernández, Fernández Noroña, Mario Delgado, y el propio López Obrador.

La diputada por Morena, Dolores Padierna afirmó que la Guardia Nacional se ha consolidado como "fuerza fundamental para garantizar la paz".

Padierna estuvo acompañada de otros legisladores que portaban pancartas que decían: "Seguridad y Transformación", "Capacidad y Disciplina", "Calderón sí sabía".

"¡Viva la Guardia Nacional!, ¡Vivan las Fuerzas Armadas!, ¡Viva Morena!, ¡Viva AMLO!, ¡Viva México!, ¡Viva Claudia Sheinbaum!", expresaron en la tribuna.

<https://almomento.mx/diputado-del-pan-recuerda-promesa-de-amlo-de-retirar-al-ejercito/>